

Procedimientos dejan más de 60 kilos de drogas y 6 detenidos

Dispositivos del OS7 Antofagasta fueron concretados en tres comunas, en los últimos días.

Redacción
La Estrella

Seis fueron los imputados puestos a disposición de la justicia en los últimos días por carabineros del OS7 Antofagasta, como resultado de cuatro procedimientos que permitieron incautar más de 60 kilos de drogas.

El primer dispositivo tuvo lugar en el sector La Negra, cuando en la garita de control ubicada en el kilómetro 1.355 de la Ruta 5 Norte fue detenido un ciudadano boliviano de 39 años.

Ello, luego que a raíz de una fiscalización a un vehículo particular, el can detector "Gino" detectara droga oculta en la carrocería. Las diligencias posteriores incluyeron el allanamiento de un inmueble en Calama, con apoyo de la Sección OS7 de El Loa.

El trabajo policial llevó al decomiso de 35 kilos 575 gramos de pasta base de cocaína y un teléfono celular.

En otro procedimiento en el mismo control carretero, dos colombianos de

29 y 36 años fueron detenidos por tráfico de drogas tras detectarse en un bus una maleta con droga, la que sería recibida en la Copiapó.

Pesquisas dirigidas por la Fiscalía SACFI Antofagasta, que se extendieron hasta Copiapó y fueron apoyadas por el OS7 Atacama, permitieron la aprehensión del receptor y la entrada y registro a un inmueble. En forma simultánea, en Antofagasta fue arrestado quien habría enviado el equipaje y se allanó un domicilio.

En total fueron confiscados 11 kilos 675 gramos de marihuana y tres teléfonos móviles.

Una tercera intervención fue desplegada en Antofagasta luego de la identificación de una propiedad en la que se vendía droga. Al ser allanado se detuvo con apoyo del GOPE al presunto vendedor, de 48 años, siendo además confiscados un kilo 130 gramos de pasta base de cocaína, 75 gramos de marihuana, 11 plantas de cannabis sativa, una pistola calibre .32 y un revólver



MÁS DE 60 FUERON LOS KILOS DE DROGA INCAUTADOS POR CARABINEROS DEL OS7 ANTOFAGASTA.

calibre .32, ambos armas aptas para el disparo. A ello se sumaron tres cartuchos, dos balanzas digitales y otros elementos para dosificar, además de 24 mil pesos.

Por último, la sección especializada detuvo a dos peruanos, de 34 y 53 años, en el sector La Negra, co-

mo resultado de un control a un bus interprovincial. En él, el can detector "Harley" localizó droga en dos equipajes, siendo identificados sus propietarios, quienes transportaban 16 kilos 105 gramos de clorhidrato de cocaína, 425 mil pesos y dos teléfonos celulares. ☀

4

fueron los procedimientos materializados en los últimos días por el OS7 de la Prefectura Antofagasta.